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境港市定例教育委員会（令和６年４月２５日委員会会議録） 

 

招集年月日 令和６年４月２５日 １５時３０分                 

 

招集場所  市役所第１会議室                         

 

開  会  １５時３０分 教育長宣言                     

 

教育委員会 教育長 山本 淳一                        

      委 員（職務代理者） 中田 耕治                 

      委 員 渡邉 不二子  大部 由美                 

 

教育長から説明のため出席を求められた者                    

      教育総務課長          角   純 也          

      生涯学習課長          北 野 瑞 拡          

      教育総務課主査         柳 楽 力 人          

      教育総務課長補佐兼指導係長   築 谷 健 作          

      教育総務課長補佐兼管理係長   角 本   豪          

 

傍聴者数  なし                               

 

会議書記  教育総務課長補佐兼管理係長   角 本   豪          

 

提出議案  議案第 20号 境港市スポーツ推進委員の委嘱について         

      議案第 21号 境港市公民館運営審議会委員の委嘱について       

 

協議事項  なし                               

 

報告事項  ４月の行事報告、５月の行事予定                  

      境港市民図書館の利用状況について                 
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【１．開会】 

山本教育長      皆様お揃いのようなのでただいまから４月の定例教育委員会

を始めます。 

 

【２．前回議事録承認】 

 

【３．議事】 

山本教育長      それでは、まず議案第２０号境港市スポーツ推進委員の委嘱

について事務局より説明をお願いします。 

 

北野課長       議案第２０号境港市スポーツ推進委員の委嘱についてです。

議員名簿で網掛けにしております渡地区の渡口美佐氏を新たに

５月１日付で委嘱したいと考えております。境港市スポーツ委

員に関する規則第３条により、委員の定数は２２名以内となっ

ており、これで各地区３名ずつ合計２１名の委員となる予定で

す。説明は以上です。 

 

山本教育長      ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか（質問

等なし）。ご承認いただけますでしょうか（異議なし）。議案

第２０号については承認といたします。続きまして、追加の議

案がありますので事務局より説明をお願いします。 

 

北野課長       議案第２１号境港市公民館運営審議会委員の委嘱についてで

す。渡公民館運営審議会委員一覧の一番下に新任と記載してい

ます、渡辺典子氏を新たに５月１日付で委嘱したいと考えてお

ります。境港市公民館条例第５条２項で、委員の定数は１５人

以内となっております。これで渡公民館は１５人となる予定で

す。１５人となっていないのは、現在１４人の境公民館のみと

なっております。説明は以上です。 

 

山本教育長      ただいまの説明についてご質問等ありますでしょうか（質問

等なし）。ご承認いただけますでしょうか（異議なし）。議案

第２１号については承認といたします。それでは議決事項は以

上となります。本日は協議事項がありませんので、ここからの

進行は事務局の方でお願いいします。 
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【４．報告事項】 

事務局        それでは、報告事項・行事予定について、教育総務課、生涯

学習課からお願いします。 

 

《教育総務課 生涯学習課 行事等報告》 

※柳楽主査より辞令交付式・辞令確認式（退職）、辞令交付式・着任式・辞令確認式

（新任・採用）、県立高等学校入学式、小・中学校始業式、小・

中学校入学式、校長教頭合同協議会、予算配当説明会、全国学

力・学習状況調査、小・中学校参観日・ＰＴＡ総会、第一中学校

区・第三中学校区学校運営協議会、全国都市教育長協議会定期総

会、県小学校教育研究会境港支部総会、中学校体育祭、市民運動

会、小学校修学旅行、通級担当者・就学支援担当者説明会等につ

いて説明 

 北野課長よりシンフォニー少年少女合唱団入団式、ピアノコンクール募集開始、高

校生あいさつ・交通マナー運動、ガイナーレ鳥取サッカー教室、

市民交流センター２年目点検、市民運動会等について説明、 

令和６年度境港市文化施設＆体育施設改修スケジュールについて

報告 

《図書館 利用状況等報告》 

※資料配布 

 

事務局        ただいまの行事報告・行事予定等について質問等ありますで

しょうか。 

 

中田委員       第一中学校のＣＳのコーディネーターさんがまだ決まってい

ませんでしたが、その後いかがでしょうか。 

 

北野課長       まだ決まっておらず、現在努力して探しているところです。

決まるのは早くても６月ぐらいになると思っています。 

 

事務局        そのほかいかがでしょうか。 

 

中田委員       すみませんがもう１点。高校生あいさつ・交通マナー運動を

実施されたということで。やはり小学生や中学生の自転車マナ

ーがすごく悪いような気がします。自分たちの車の運転はどう

なのかというところもあるのですが。第一公園の近辺でも何人

もで並列して走る姿が目立ちますし、車が来てもお構いなしと
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いう状況があります。指導が必要ではと思うのですが、そうい

う取り組みは何かありますでしょうか。 

 

柳楽主査       自転車については、毎月、定例校長会でも状況等をお伝えし

ながらやっているところです。今のところ、４月に入って事故

等の報告や市民の皆様からの苦情というのは入っていないので

すが、随時気を付けていかないといけないと思います。本日の

新聞でも、鳥取県警がまとめた県内の自転車の各種事故につい

て、お年寄りももちろん多いのですが、中高生の割合というの

がすごく高くなっていました。事故だけでなく、おっしゃられ

るように、違反についてもかなりの割合で挙がっていますので、

今後も引き続き校長会等ではお伝えしていこうと考えています。

以上です。 

 

中田委員       事故になってしまってからでは遅いです。スマートフォンを

見ながら自転車に乗っている姿はまだまだ目に付きますし、並

列で縦横無尽に走られると、事故にはなっていませんが、車が

避けざるを得ない状況です。そういった自転車マナーというの

は、事故の報告がないから大丈夫ということではないと、考慮

していただけたらと思いました。よろしくお願いします。 

 

事務局        そのほかいかがでしょうか（質問等なし）。 

次回日程確認。 

 

【５．閉会】 

山本教育長      それでは本日の定例教育委員会は閉会といたします。ありが

とうございました。 


